



Büro Stadtverordnetenversammlung
z.Hd. Frau Breunig
Marktplatz 4

65428 Rüsselsheim am Main

Rüsselsheim, den 20.05.2021

Antrag der SPD-Fraktion

Kinderhaus

Der Magistrat wird beauftragt den Bedarf an privat betriebenen „Kinderhäusern“ zu prüfen, um die Nachfrage für Familien mit Kleinkindern nach Lokalitäten mit einem spezifischen Angebot für Kindergeburtstage und andere Feierlichkeiten sowie besondere pädagogische Konzepte zu befriedigen.

Insbesondere für das neue Wohngebiet „Eselswiese“ in Bauschheim soll geprüft werden, ob dort ein entsprechendes Grundstück freigehalten werden kann, um ein privates „Kinderhaus“ mit einem geeigneten Konzept zu errichten.

Begründung:

Wir glauben, dass es im gesamten Stadtgebiet eine große Nachfrage nach privaten „Kinderhäusern“ besteht. Rüsselsheim würde mit einem guten Angebot an Kinderhäusern als attraktiver Wohnstandort gewinnen.

Sanaa Boukayeo
SPD-Fraktionsvorsitzende